

27.10.2010 – 14:58 Uhr

## Lettre ouverte à Doris Leuthard

*Altdorf (ots) -*

L'Initiative des Alpes a adressé une lettre ouverte à Doris Leuthard, la nouvelle cheffe du Département de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC), à l'occasion de la passation de fonctions avec Moritz Leuenberger. Dans cette lettre, l'Initiative des Alpes appelle la conseillère fédérale à faire en sorte que le transfert des marchandises de la route au rail, voulu par le peuple, deviennent enfin réalité.

«Toutes les bonnes choses vont par trois, dit-on», écrit l'Initiative des Alpes dans sa lettre ouverte. Doris Leuthard est, après Adolf Ogi et Moritz Leuenberger, la troisième personne à la tête du DETEC à qui il incombe de faire passer les marchandises sur le rail. «Moritz Leuenberger a engagé le processus de transfert, mais sans le mener à son terme. Si bien que, 16 ans et deux conseillers fédéraux plus tard, la volonté du peuple n'est toujours pas concrétisée», déplore l'Initiative des Alpes dans cette missive. «Pire: la route a encore gagné des parts de marché au détriment du rail.»

L'Initiative des Alpes exhorte en outre Doris Leuthard, future présidente de la conférence du «Suivi de Zurich», à négocier rapidement avec les autres pays alpins en vue de la mise en place d'une bourse du transit alpin. Il s'agit d'un instrument conforme à l'économie de marché, propice pour amener les marchandises sur le rail, assurer une utilisation optimale du tunnel de base du Gothard et délester du trafic automobile lourd les régions riveraines de l'axe nord-sud. «Veillez également au développement rapide des capacités des lignes d'accès au nouveau tunnel de base», poursuit l'Initiative des Alpes dans sa lettre ouverte.

Concernant un second tunnel routier sous le Gothard, l'Initiative des Alpes rappelle à la conseillère fédérale qu'un tel projet doit impérativement être soumis au vote du peuple, même si des parlementaires bourgeois tentent de faire croire le contraire par des arguties formelles.

Contact:

Fabio Pedrina, président de l'Initiative des Alpes, 079 249 29 42

Alf Arnold, directeur de l'Initiative des Alpes, 079 711 57 13